



年金番号が漏れた・・・

日本年金機構から一二五万件の年金情報が出た。マイナンバー制度導入を控えて、どう思われますか？

米国では

米国では「社会保障番号」で全ての情報を管理。この番号を勝手に使われた高校生が百五十万ドルもの負債を負わされた事例が発生している。

個人情報丸裸

「十二桁のマイナンバーで色々な手続きが簡単になり便利だ」と政府は云う。が、逆に言えば、このマイナンバーだけで個人の全ての情報を収集できる。個人の情報が丸裸にされ、政府に管理されて良いのだろうか？

一方、犯罪者はマイナンバーから個人情報を知るとハッカーは・・・年金情報は外からは見られない。そこで、ハッカーは年金機構職員のパソコンにウイルスを送った。ウイルスは、職員になりすまし年金情報を覗く。ウイルスは、職員がインターネットのホームページを表示するように外部を見ることが出来る。見る先に指令をおけば操作できる。

政府はマイナンバーには万全な対策を取るから大丈夫と云うだけ。破られたらどうするの？答がない。しかし、どんなセキュリティも人が作った物。やがては破られる。政府に全情報を管理され、しかも危ないのはお断りでは？みなさんはどう思われますか？

滝頭第三公園から

横浜市磯子区

二〇一五年六月



東京湾に面した高台から南東方向を眺めた。横浜港、東京港への入り船、出船がひっきりなしに通る。千葉の袖ヶ浦に向かう巨大な球形タンクを備えたLNGタンカーが視界を横切った。

遠くに見えるのは千葉の山々。右の方には「東京ガス」根岸工場。淡いグリーン色の円筒はLNGのタンクだ。

正面中央は「電源開発」火力発電所。石炭火力として世界最高効率43%を誇る(蒸気機関車の効率は10%以下)。

この発電所では毎日五千トンの石炭を燃やす。それはそのまま地球温暖化の原因の炭酸ガスになる。LNGはそれが少ないが、厚い炭層が浅い所にあるオーストラリア炭が安いので、使われているのだ。